

IMPRESSIONEN von WALDARBEITEN: Mai 2019

Untenstehende Bilder stammen von der Warthau im Buchthalerwald, südlich vom Pumpwerk.







Diese Bilder entsprechen nicht unseren Vorstellungen, wie der Erholungswald gepflegt werden soll, weder ökologisch noch visuell.

Wir sind sehr betroffen und empört über diese Arbeitsweise.

Wir haben dies den Verantwortlichen bereits mitgeteilt und warten auf eine Stellungnahme.

Wie geht Ihnen mit diesen Eindrücken, wie geht es Dir damit?

Darüber (unter anderem) möchten wir am 5. Juni im Rest. Alter Emmersberg sprechen.

